

Des jeunes de Granma célèbrent le 97e anniversaire de Fidel (+Photo)



Bayamo, 13 août (RHC) Les jeunes de la province orientale de Granma célèbrent ce dimanche le 97ème anniversaire du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro Ruz, avec une mobilisation volontaire en faveur de la production alimentaire, la remise de cartes de membre aux nouveaux membres de leur organisation d'avant-garde politique, et d'autres initiatives dans les villes et villages des 13 municipalités.

La reconnaissance des jeunes qui se sont distingués dans différents domaines de la vie économique et sociale de la nation a également eu lieu dimanche dans la ville côtière de Manzanillo, où les générations actuelles ont célébré et ratifié leurs engagements individuels et collectifs à l'égard de l'héritage du commandant en chef.

En prévision de l'événement et à l'occasion de la Journée internationale de la jeunesse, un dialogue sur la personnalité et l'empreinte de Fidel a eu lieu le samedi, ainsi qu'une foire agricole, des présentations artistiques par des instructeurs de la Brigade José Martí et des événements sportifs.

Il y a également eu de la musique, la traditionnelle caldosa (pot-au-feu) qui accompagne les fêtes de village, et une soirée politico-culturelle dans la soirée, a déclaré Roy Remón Cisneros, premier secrétaire de l'Union de la jeunesse communiste (UJC) de la municipalité de Manzanillo, à l'Agence de presse cubaine.

Le 12 août à minuit un gâteau géant a été coupé en l'honneur de l'éternel jeune rebelle, et les personnes présentes ont évoqué sa figure et son exemple comme un guide permanent pour ceux qui forgent aujourd'hui l'avenir de la patrie, a-t-il souligné.

Il a souligné que les actions se sont déroulées principalement au siège du Comité municipal de l'UJC, alors qu'auparavant, la Faculté des sciences médicales Celia Sanchez Manduley avait accueilli un campement anti-impérialiste provincial.

D'autres activités ont été organisées, notamment une lecture de poèmes avec des écrivains du Centre Manuel Navarro Luna pour la promotion de la culture littéraire, ainsi que des dons de sang.

Remón Cisneros a ajouté que chaque action était un moment idéal pour démontrer l'engagement des nouvelles générations en faveur de la préservation du projet socialiste de la nation et de son développement économique. (Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331236-des-jeunes-de-granma-celebrent-le-97e-anniversaire-de-fidel-photo>



Radio Habana Cuba